


OPINIÓN

RED COMPARTIDA

PRIMER INFORME DE GOBIERNO

La Coparmex hizo una revisión del primer año de gobierno de Claudia Sheinbaum y desde su perspectiva uno de los avances que hay es una estrategia renovada y personal preparado para mejorar la seguridad. No obstante, persisten las desapariciones forzadas, el robo en carreteras, ferrocarriles y puertos; la extorsión creció 8.2% y por eso piden una Ley General contra la Extorsión. Hay diálogo empresarial con el Plan México, el Consejo Asesor y esquemas de inversión mixta y un esfuerzo por mantener una relación cercana con EU. Les importa mucho el Plan Pemex 2025-2030 por la apertura a inversión privada. En los retrocesos dicen que la sobrerrepresentación política permitió reformas constitucionales sin un amplio consenso como la reforma judicial, la desaparición de organismos autónomos que debilita el equilibrio institucional y el Estado de Derecho. La inversión fija bruta acumuló nueve meses de caídas y el ánimo para invertir cayó, al igual que la creación de empleos y en los casos de corrupción e impunidad hay una gran deuda ya que hay denuncias documentadas, pero no voluntad de investigar o sancionar. El sistema de salud está en crisis y 34.2% de la población (44.5 millones de personas) carece de servicios médicos.

Hay momentos en los cuales, los errores del pasado, nos alcanzan. Eso mismo sintió este domingo la jefa de gobierno Clara Brugada, cuando Marco Caballero, maratonista en silla de ruedas, le reclamó que la ruta estaba llena de baches. De hecho, y consta en diversos videos y fotos, hubo accidentes sin lamentar, de estos atletas cayendo en agujeros en el pavimento, que literalmente han sido denunciados por la ciudadanía en general. El momento no fue grato para la jefa de gobierno y menos en la premiación, pero es que basta ver las principales arterias de la ciudad para hacer una precisión de este efecto

Nos comentan que en el gobierno de Morelos tomaron la decisión de mejor hacer mutis por el caso de la casa del senador Gerardo Fernández Noroña en las faldas del Tepozteco. Y esto se debe a que nadie quiere meter las manos por el mismo, puesto que hay más dudas que respuestas y le corresponde al gobierno de Tepoztlán, averiguar todo; por cierto, el alcalde Perseo Quiros Rendón, dice que el senador no ha pagado los impuestos de la casa de campo de 12 millones de pesos y la respuesta del legislador es que el alcalde es un "armas cortas"; la realidad es que un grupo de comuneros le fue a armar un mitin al senador exigiendo que el terreno en el Valle de Atongo fuera devuelto al municipio y

Fernández Noroña dijo que fueron enviados por el propio alcalde. Lo cierto es que la polémica no decrece y eso no le gusta a nadie en Morena y menos en el Palacio Nacional, donde este lunes tiene verificativo el primer informe de gobierno de la Presidenta y quiere que todo salga perfecto.

Y para festejar el informe de gobierno, la diputada local por Quintana Roo, Reyna Tamayo, el diputado federal Ernesto Sánchez y la senadora Mayuli Martínez, del PAN ingresaron una denuncia penal en contra de Javier May, gobernador de Tabasco, y ex director de Fonatur por la adjudicación y construcción del Tramo 3 del Tren Maya que hace dos semanas se descarriló. Dicen que hay indicios de que este proyecto se llevó a cabo con corrupción, dándole contratos a los amigos de los hijos de López Obrador y abusando de los cargos que el gobierno pasado tenían los funcionarios cuates de José Ramón y de Andy, irregularidades contractuales detectadas en los contratos TM-TRAMO3/20-OI-03 y PTM TRAMO3/23-OI-04, que derivaron en pagos indebidos y sobrecostos superiores a 155 millones de pesos, uso ilícito de atribuciones y facultades y administración fraudulenta en contratos públicos, tipificada en los artículos 217, fracción I y 222 del Código Penal Federal, en correlación con los artículos 53 y 54 de la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas.

¿Se acuerda del magistrado José Emmanuel Vargas, del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje que la noche del miércoles pasado chocó con una pareja de motociclistas y quedó en libertad el viernes? Es decir, estuvo tres días detenido y ahora tendrá que ir a firmar bimestralmente por este hecho. Pues tomó la decisión de renunciar al cargo de magistrado para que las investigaciones se realicen de manera imparcial, es decir, ya es un ciudadano común, y se quite el tema del cargo que tenía en el proceso, además está trabajando en el tema del apoyo a los jóvenes atropellados y en no afectar al tribunal.

Dada su versatilidad, al moldearse en casi cualquier forma; su ligereza y menor impacto ambiental, ante otros como vidrio o metal; su durabilidad, siendo ideal para usos prolongados; bajo costo en comparación con otros; el plástico se posiciona como un material indispensable en la vida diaria y para su fabricación cobran relevancia las materias primas. Justo la Asociación Nacional de Industrias del Plástico (ANIPAC), presidida por Benjamín del Arco Ortiz, alista su foro de Materias Primas edición número 12 donde junto a expertos destacará los retos y oportunidades ante los cambios globales. El panel contempla a Ramesh Iyer, Antulio Borneo y Harrison Jacoby, de la consultora internacional especializada en plásticos, polímeros y productos químicos ICIS; así como al analista Enrique de la Madrid, para hablar de la perspectiva política en la relación México - Estados Unidos. La cita es el 4 de septiembre.